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Anfrage Fraktion ANF0001/2020 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 11.02.2020 

 
 
 
Einreicher: Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: Anfrage zu Gehwegplatten in der Marwitzer Straße 
 
Grund der Anfrage:  
 
Beim Begehen und Befahren des kombinierten Fußgänger/Radweges in der Marwitzer 
Straße fällt auf, dass die Gehwegplatten nicht fest in ihrem Bett verankert sind und wackeln. 
 
 
Anfrage:   
 
1. Wie wurden die Gehwegplatten verlegt? 
2. Wie groß sind die Toleranzen für das Verlegen dieser Gehwegplatten? 
3. Wurde das Klappern als Mängel schon bei der Abnahme festgestellt? 
4. Kann dieser Mängel als Gewährleistung behoben werden? 
5. Wann erfolgt die Beseitigung dieses Mängels? 
 
 
 
Hennigsdorf, 20.01.2020 
 
 
 
 

gez. U. Degner 
Vorsitzende  

der Fraktion DIE LINKE 
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